令和5年5月8日より新型コロナウイルス感染症が 5 類感染症に移行されました。

【重要】外来受診についてのお願い

- 1. 当院かかりつけの患者さま以外で発熱や呼吸器症状のある 患者さまへの診療も再開しております。
- 2. 発熱及び咳、強い倦怠感などのある患者さまは、来院前に 電話でご連絡ください。
- 3. 症状により別室での診察、もしくは お車でお越しの方は 診察まで車内で待機をお願いすることがあります。

引き続き必要な感染対策を実施しながら診療をおこなっていきます。 みなさまのご理解とご協力をお願いいたします。



来院前にお熱を測ってきてください

- ◆ 来院者の方は院内ではマスク着用をお願いします。
- ◆ ソーシャルディスタンスの遵守をお願いします。
- ◆ 入院患者さまへの面会は予約制でお願いしております。 詳しくは病棟スタッフまでご相談ください。
- ◆ 引き続き職員は手袋・マスク着用し、必要時はフェイスシールドやガウンを 装着をして対応していきます。

患者さまへ

電話診察は?

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、臨時的な措置としておこなって おりました 電話診察によるお薬の処方などは、

当院では令和5年6月30日をもちまして終了いたしました。

これに伴い、令和 5 年7月 | 日以降は医師の診察によりのみお薬の処方をさせていただくことになります。

ご心配な点などございましたら受診前にお電話ください。



◆ 令和 5 年 5 月 8 日~札幌市コロナに関する相談窓口 ◆ コロナ健康相談ダイヤル (011)350-5877